

Проблемы Дальнего Востока. 2013-2021

ISSN 0131--2812

URL - <http://pdv.jes.su>

Все права защищены

Выпуск №5 Том . 2010

ОЧЕРЕДНОЙ ЦИКЛ КОРЕЙСКОГО КРИЗИСА (2008-2010). РОССИЙСКИЕ ИНТЕРЕСЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ ВЫХОДА ИЗ КОРЕЙСКОГО ТУПИКА

Толорая Георгий Давидович

Аннотация

Северная Корея сегодня попала в фокус соперничества прежде всего США и Китая. Суть геополитической игры в намерении ликвидировать северокорейское государство, что означало бы не только пересмотр итогов Второй мировой войны, но и крупнейший успех США в предотвращении китайского доминирования в Азии. России необходимо определиться в том, какое направление развития корейской ситуации отвечает ее национальным интересам - объединение Кореи на южнокорейских условиях, коренное изменение военно-политического баланса на Дальнем Востоке или статус-кво, что означает необходимость сохранения северокорейской государственности. Ключом к российской стратегии в корейском вопросе остается сохранение добрых отношений с КНДР, при этом Россия заинтересована в прекращении ракетно-ядерных программ.

Ключевые слова: КОРЕЙСКИЙ ПОЛУОСТРОВ, ЯДЕРНАЯ ПРОБЛЕМА КОРЕЙСКОГО ПОЛУОСТРОВА, РОССИЯ-КНДР, ЮЖНАЯ КОРЕЯ

Дата публикации: 01.09.2010

Ссылка для цитирования:

Толорая Г. Д. ОЧЕРЕДНОЙ ЦИКЛ КОРЕЙСКОГО КРИЗИСА (2008-2010). РОССИЙСКИЕ ИНТЕРЕСЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ ВЫХОДА ИЗ КОРЕЙСКОГО ТУПИКА // Проблемы Дальнего Востока. – 2010. – Выпуск №5 С. 3-19 [Электронный ресурс]. URL: <http://pdv.jes.su/s0131-28120000619-5-1-ru-102/> (дата обращения: 18.03.2021).

A NEW CYCLE OF THE KOREAN CRISIS (2008-2010): IMPLICATIONS FOR RUSSIA AND PERSPECTIVES FOR OVERCOMING THE DEADLOCK

Georgiy Toloraya

Abstract

North Korea today has become an object for geopolitical rivalry, first of all, between USA and China. Should DPRK disappear from the world map that would mean not only the revision of the World War II results, but a tangible success for USA in checking the growing Chinese expansionism. Russia should recognize the choice and decide - what is more desirable for it: a Korean unification on South Korean terms, a radical change in strategic and military balance on the Far East or a status-quo, implying the need to preserve North Korean statehood. Russia should design its policy on the presumption of stable hereditary power transition in DPRK and has no choice but to maintain good relations with Pyongyang. However, it is necessary to stop North Korean nuclear and missile proliferation activity.

Keywords: NUCLEAR PROBLEM OF KOREAN PENINSULA, NORTH KOREA, RUSSIA-KOREAN RELATIONS, SIX-PARTY TALKS

Date of publication: 01.09.2010

Citation link:

Toloraya G. A NEW CYCLE OF THE KOREAN CRISIS (2008-2010): IMPLICATIONS FOR RUSSIA AND PERSPECTIVES FOR OVERCOMING THE DEADLOCK // Problemy dalnego vostoka. – 2010. – Issue 5 C. 3-19 [Electronic resource]. URL: <https://pdv.jes.su/s0131-28120000619-5-1-ru-102/> (circulation date: 18.03.2021).

Код пользователя: 20040; Дата выгрузки: 18.03.2021; URL - <http://pdv.jes.su/s0131-28120000619-5-1-ru-102/> Все права защищены.